

Casino du Brassus
Vallée de Joux

Dimanche 25 février à 17h
Ouverture des portes dès 16h30

Délit de Cuivre *s'évade...*

Délit de Cuivre, s'évade... est un spectacle de théâtre musical virtuose sans parole empruntant des œuvres tant au répertoire classique qu'aux grands standards de la musique populaire et de jazz pour un joyeux feu d'artifice.

En prison et animés par l'envie de s'enfuir, de s'évader, les protagonistes échafaudent des plans plus loufoques les uns que les autres pour se soustraire à la surveillance de leur gardien, plans qui bien évidemment seront tous voués à l'échec.

Au fur et à mesure de leur déconfiture une nouvelle perspective va s'ouvrir à eux : « et si l'on pouvait s'échapper d'une autre manière ? ». La musique ne serait-elle pas une échappatoire possible pour fuir l'espace d'un instant les murs de la prison, de nos prisons ?

Alors accrochez-vous et suivez cette joyeuse bande de virtuoses qui enchaînent les prouesses musicales et scéniques à un rythme endiablé et tentez, vous aussi, de vous évader avec eux !

Spectacle écrit et mis en scène par Davide Autieri,
arrangements de Guy-François Leuenberger et Pascal Braillard

**Délit de Cuivre est lauréat du concours 2013 *Bourse Avignon de l'Humour Suisse*
organisé par la SSA en partenariat avec le Montreux Comedy Festival**



Avec le précieux soutien de la Fondation
Paul-Edouard Piguet, la Commune du Chenit,
la Loterie Romande et le Pour-cent culturel Migros

Jean-Claude Bloch, trompette

Après 30 ans de carrière, Jean-Claude Bloch reste passionné et motivé à faire découvrir à un large public le monde de la musique et du spectacle. Trompettiste, chef d'orchestre, professeur de musique, conseiller musical à la RTS et directeur artistique et pédagogique de l'École de musique de Nyon, il touche à un très large éventail artistique et pédagogique. Il mène une carrière internationale, en solo, en duo ou encore avec de grands ensembles de cuivres.

Pascal Braillard, trompette

Trompettiste, professeur de trompette et directeur d'instruments à vent, il est actif dans les milieux classique et musiques actuelles. Il a notamment joué avec l'OCL et le Sinfonietta de Lausanne, ainsi qu'en quintette de cuivres, ou encore en duo avec orgue. Il joue actuellement avec Discolour, groupe de reprises du répertoire disco des années 80.

Ross Butcher, trombone

Diplômé de plusieurs conservatoires en Suisse, en Allemagne et en Afrique du Sud, il a occupé des postes importants au sein d'orchestres en Allemagne, en Suisse et au Danemark. Très actif dans de nombreuses sphères musicales, il joue régulièrement avec des groupes d'électro-swing, big band, brass band, harmonies et ensembles de musique ancienne.

Serge Gros, tuba

Serge Gros se produit dans différents styles musicaux, orchestres symphoniques (notamment le Sinfonietta de Lausanne), spectacles contemporains et musiques actuelles. Enseignant dans différentes écoles du Canton, dont le Conservatoire de Lausanne, il est aussi directeur d'ensembles à vent et a conduit de nombreux spectacles.

Joël Musy, saxophone

Poly-instrumentiste, Joël Musy se passionne pour le spectacle, ce qui l'amène chaque jour vers de nouveaux horizons. Il se retrouve ainsi à jouer du saxophone avec un combo jazz, faire du tuba avec une fanfare, jouer du cor des alpes perché sur des échasses, jongler ou cracher du feu. Il a aussi travaillé avec des comédiens, conteurs et danseurs. Joël Musy se produit au sein de nombreux ensembles et groupes.

Mathis Pellaux, batterie et percussions

Batteur et percussionniste, Mathis Pellaux aime explorer tous les styles de musique, du classique au jazz. Il joue dans des orchestres tels que l'OSR, le Sinfonietta de Lausanne, l'Orchestre Symphonique de Bienne et Soleure. Il est aussi batteur dans plusieurs groupes de jazz, funk, salsa et musique balkanique

Pour plus de détails voir le site internet de Délit de Cuivre : www.delitdecuivres.ch

Prochains concerts des Rencontres Culturelles

Dimanche 24 mars

Église du Lieu, 17h

« **Jeune talent** », **récital de piano avec Loïc Vallaëys**

Étudiant en Master de Soliste à la Haute École de Musique de Genève
Œuvres de Bach, Mozart, Enescu

Samedi 27 avril

Temple du Sentier, 19h

Billetterie : monbillet.ch

« **Messe en si** » avec **Gli Angeli Genève, dir. Stephan MacLeod**

Œuvre majeure de J. S. Bach, l'une des plus célèbres de l'histoire de la musique, au cœur du répertoire de Gli Angeli Genève depuis 2015.

Plus d'informations sur notre site internet : www.rcvj.ch